

## 11 TUN 2 - 11-06-03 Metlaoui

Laboratoiredesfrondeurs.org



[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25099&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25099&temp=1&lang=)

### Couvre-feu à Metlaoui, suite à de graves actes de violences

04/06/2011

Trois morts et plus de 90 blessés. Tel est le bilan de la nuit de violences qu'a vécue la ville de Metlaoui dans la nuit du vendredi 3 au samedi 4 juin 2011, indique l'agence officielle TAP.

Suite à ces violences, le couvre-feu a été décrété jusqu'à nouvel ordre dans la ville à partir de ce soir et ce de 20 heures à 5 heures du matin.

A l'origine des violences, une bagarre entre deux individus qui s'est transformée en une véritable bataille rangée entre des hommes armés de couteaux, de cocktails Molotov et de fusils de chasse.

Pire, on a tout fait pour empêcher l'armée et les forces de sûreté d'atteindre les lieux de violence.

R.B.H. (D'après TAP)

[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25101&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25101&temp=1&lang=)

### Tunisie – Nouvelle agression et 2 nouveaux morts.

04/06/2011

Deux autres personnes ont trouvé la mort, samedi, à la ville de Metlaoui, suite à une violente agression commise, au moyen de bâtons et de couteaux, par un groupe d'individus sur un habitant de la région et son fils.

En dépit de leur intervention, les forces de sécurité publique ne sont pas parvenues à repousser les agresseurs et les empêcher d'attaquer les deux victimes, apprend la correspondante de l'Agence TAP dans la région de source sécuritaire.

Avec la mort de ces deux personnes, le bilan des affrontements survenus, vendredi et samedi, à Metlaoui s'élève, jusqu'à présent, à cinq morts et 90 blessés.

TAP

---

[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25114&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25114&temp=1&lang=)

## **Metlaoui : les violences se poursuivent, 11 morts et le couvre-feu avancé à 16 heures**

05/06/2011

Le couvre-feu décrété dans la ville de Metlaoui (gouvernorat de Gafsa) a été étendu à compter de dimanche 5 juin de 16H00 à 06H00.

Cette décision a été prise à la suite de la recrudescence des incidents dans la région et l'augmentation du nombre de victimes et des dégâts matériels, indique un communiqué publié, dimanche, par le gouverneur de la région et dont l'agence TAP a reçu une copie.

Le couvre-feu avait été décrété, samedi, initialement de 20H00 à 05H00.

Selon un dernier bilan, communiqué dimanche soir, on dénombre onze morts et plus de cent blessés.

Des habitants de la ville de Metlaoui ont lancé, dimanche, des appels au secours pour une intervention rapide pour mettre un terme à ces affrontements et aux actes de violences qui se poursuivent depuis vendredi dernier.

Des groupes d'habitants ont utilisé des bulldozers pour détruire des maisons appartenant à des factions rivales, outre la poursuite des actes d'incendies et de pillages des commerces.

Le décès d'une nouvelle victime, dimanche, en accomplissant son travail de conducteur d'ambulance, a encore compliqué la situation.

Des sources médicales ont déclaré à la correspondante de l'agence Tunis Afrique Presse (TAP) que les cadres médicaux et paramédicaux ainsi que la direction se sont retirés de l'hôpital après que des membres de la famille de la victime ont envahi l'établissement.

Les protestataires voulaient se venger de ceux qui ont chargé la victime de cette mission, précisent les mêmes sources.

D'importants renforts sécuritaires et militaires se dirigent vers la ville de Metlaoui afin d'appuyer les unités de l'armée nationale et de la sécurité publique, déjà sur place, a affirmé M. Taoufik Khalfallah, gouverneur de la région.

La première mission de ces renforts est d'enlever les barricades mises en place par les factions rivales pour fermer toutes les issues de la ville, l'objectif étant de faciliter les opérations d'interventions et de mettre un terme à ce dangereux climat d'insécurité qui prévaut dans la ville depuis plus de deux jours.

Des hélicoptères militaires effectuent des opérations de reconnaissance à l'intérieur de la ville et des cités, théâtre d'affrontements et de violence, précise la même source.

TAP

---

[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25123&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25123&temp=1&lang=)

## **Tunisie - Arrestation de plus de 1.600 personnes en 8 jours**

06/06/2011

1.600 personnes ont été arrêtées, dans la période allant du 28 mai au 4 juin 2011, à l'issue des campagnes sécuritaires menées conjointement par les unités de la sécurité et celles de l'armée nationale, dans les différentes régions du pays.

Selon un communiqué du ministère de l'Intérieur, diffusé lundi 6 juin 2011, l'implication des personnes arrêtées a été prouvée dans des crimes divers.

675 d'entre-elles sont recherchées pour des crimes divers alors que 120 ont commis des agressions, 218 des vols, 66 pour consommation et vente de produits stupéfiants et 274 en état d'ébriété sur la voie publique.

Les autres ont été arrêtées pour d'autres crimes comme la constitution de bande organisée et hold-up de banques.

Les personnes arrêtées ont été traduites devant la justice.

---

[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25139&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25139&temp=1&lang=)

## **Tunisie - Un délégué, de hauts cadres du RCD et des hommes d'affaires derrière les troubles à Metlaoui**

07/06/2011

Des sources de l'Armée et du ministère de l'Intérieur ont indiqué qu'ils ont procédé, dans la nuit du lundi 6 au mardi 7 juin 2011, à l'arrestation de 18 personnes suspectées d'être à l'origine des graves troubles survenus à Metlaoui. Des troubles qui ont causé onze morts et plus de 100 blessés.

Depuis samedi dernier, 105 personnes ont été arrêtées, toutes transférées à la Brigade criminelle à Tunis pour les besoins de l'enquête.

Parmi les personnes, selon ces sources sécuritaires, figurent de hauts cadres du RCD, parmi ceux ayant occupé des fonctions de haut rang dans des directions centrales et de base au sein de l'ancien parti au pouvoir. Il y a également des hommes d'affaires de la région et un délégué de l'ancien régime.

Selon les mêmes sources, ces personnes ont été arrêtées en possession d'armes à feu, d'armes blanches et d'une quantité de munitions.

D'après TAP

---

[http://www.businessnews.com.tn/details\\_article.php?t=520&a=25152&temp=1&lang=](http://www.businessnews.com.tn/details_article.php?t=520&a=25152&temp=1&lang=)

## **Tunisie – Allègement du couvre-feu à Metlaoui**

08/06/2011

Il a été décidé, mercredi 8 juin 2011, de réduire la durée du couvre-feu à Metlaoui, fixée désormais de 18H00 à 6H matin, selon un communiqué du gouverneur de Gafsa rapporté la TAP.

Cet allégement est dû à la stabilisation de la situation sécuritaire, selon une source militaire. Notons que le couvre-feu ne concerne pas les travailleurs de nuit et les cas d'urgence de santé.

I.N.

---

<http://www.businessnews.com.tn/Parmi-eux-des-responsables-du-RCD-et-des-hommes-d%E2%80%99affaires--89-mandats-de-d%C3%A9p%C3%B4t-suite-aux-%C3%A9v%C3%A9nements-de-Metlaoui-,520,25184,1>

## **Parmi eux des responsables du RCD et des hommes d'affaires : 89 mandats de dépôt suite aux événements de Metlaoui**

10/06/2011

Le juge d'instruction du tribunal de première instance de Gafsa a procédé, vendredi, à Tunis, à l'interrogatoire des accusés impliqués dans les événements violents, survenus le week-end dernier, dans la ville de Metlaoui (Gouvernorat de Gafsa) et dont le nombre a atteint, en définitive, 92 individus, selon une source judiciaire contactée par téléphone par le correspondant de l'agence TAP.

Des mandats de dépôt ont été émis par le juge d'instruction à l'encontre de 89 parmi les accusés, alors que les trois autres ont été laissés en liberté.

Le ministère public du même tribunal avait déféré, il y a une semaine, ces individus devant le juge d'instruction pour répondre des accusations de meurtres avec préméditation, de tentative de meurtre avec préméditation et de détention d'armes à feu sans autorisation, ainsi que de port d'armes blanches sans autorisation, de provocation d'incendies prémédités dans un local inhabité, de violences graves, de participation à des combats au cours desquels il y a eu des morts, de dégâts prémédités contre des biens d'autrui, d'incitation des habitants à s'armer les uns contre les autres et à s'entretuer, et de provocation de désordre sur le territoire tunisien.

Le procureur de la République et le juge d'instruction de Gafsa se sont rendus, vendredi, à Tunis, pour procéder à l'interrogatoire des accusés, avant la clôture de l'instruction par la sous-direction des affaires criminelles, sur la base d'une commission rogatoire à leur encontre.

Selon les déclarations d'une source militaire, à l'agence TAP, l'interrogatoire ne s'est pas déroulé au tribunal de première instance de Gafsa, pour des raisons de sécurité. Les accusés avaient été arrêtés à la suite des affrontements qui avaient fait 12 morts et 150 blessés, ainsi que d'importants dégâts dans des locaux de commerce et des habitations qui ont été incendiés ou pillés.

La liste des interpellés compte des cadres du Rassemblement constitutionnel démocratique (RCD) dissous, des hommes d'affaires originaires de la région et un ancien délégué qui exerçait sous l'ancien régime.

TAP